
Вспомните, какая буква пишется
 в приставках перед звонким согласным, а 
какая  - перед глухим? 

В приставках 
на З− и С−

перед 
звонкими −
 пишется з

беЗбрежный
раЗбег

перед глухими 
–

пишется с
раСположиться

раСсвет





Правописание 
корней -лаг -

лож-



В корне –лаг - -лож- в 
безударном положении а 
пишется, если за корнем 
стоит суффикс а; буква о 

пишется, если за корнем нет 
суффикса а.



ВАРИАНТЫ МОРФЕМЫ?

Расположиться – располагаться



А или О?

Сл_гаемое – сл_жение.а
ао
о

смотри на согласную в корне

перед Г

пиши а
перед Ж

пиши о



Распол…гать – распол…жить
Изл…гать– изл…жить
Прил…гательное– 

изл…жение
Сл…гаемое– сл…жение



Запомни исключение!

полог
1. занавеска, 
закрывающая 
кровать сверху и с 
боков;
2. =покров (то, что 
укрывает).



Объясните вставленные буквы, 
знаки препинания.

1. Папа отл_жил (в)строну г_зету 
и (по)см_трел в окно.

2. Я предл_гал ему ч_шку чая но 
он отк_зался.

3. Мой друг ра_пол_жился у 
камина где стоял_ мягк_е 
кресло.


